
前期授業形式について  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2020 年 9月 1日） 

 

 大学としての授業関連の情報発表（～5/7）が遅かったことに加え，5/7 以降対面で

授業を行うという主張に従って下宿の契約に踏み切り，その後に前期は完全にオンライ

ン授業を行うという主張へ転換されたことにより，本来なら必要がなかった家賃を払い

続けている学生が私含め多数存在すると思われます．他多数の大学が京都大学より早期

にオンライン化の告知を行っていた事実を踏まえ，この費用は補填されて然るべきだと

考えますが，如何でしょうか． 

 

【回答】（回答日：2020年 9月 9日） 

（回答者：教育推進・学生支援部） 

  

 学生の下宿については、下宿するか否かも含めて、学生各自の判断に委ねているとこ

ろであり、本学として下宿の費用を補填することは考えていません。 

なお、本学の授業については、「新型コロナウイルス感染拡大防止に伴う活動制限の

ガイドラインについて」に基づき、様々な状況の推移を見定めながら、感染拡大の防止

に最大限の配慮をして、その実施方法等を適切に判断しています。 

 


